

Sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte,

Nachdem die Umsetzung der Beschlüsse nun auch den Schulen mitgeteilt wurden, möchten wir noch eine Ergänzung hinzufügen:

Bitte teilen Sie am Dienstag der Klassenleitung über den Hausaufgabenplaner unbedingt mit, ob Ihre Tochter von Mittwoch bis Freitag zu Hause bleibt oder ob sie in die Schule kommt. Wir raten Ihnen nach wie vor dazu, Ihre Kinder zu Hause zu betreuen, soweit Ihnen das möglich ist.

Schülerinnen, die von Mittwoch bis Freitag in die Schule kommen, erhalten ein unterrichtliches Angebot, das in den üblichen Lerngruppen der Stufe – also nicht stufenübergreifend – stattfinden wird.

Selbstverständlich entsteht kein Nachteil für künftige Überprüfungen, wenn Ihre Tochter nicht in die Schule kommt. Es wird kein prüfungsrelevanter Stoff behandelt werden.

Wie im Weihnachtse Elternbrief mitgeteilt, wurden die Tablet-Leihgeräte aus dem Sofortausstattungsprogramm, die direkt im Juli bestellt wurden, leider noch nicht geliefert.

Mit freundlichen Grüßen

*U. Vollrath und K. Kohlmeyer-Gehm*